



POR GUILLERMO ESPINOSA
@Gulesga

Presumen cifras de seguridad #SSPC

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, afirmó que para garantizar los derechos humanos de la población, el modelo de seguridad actual y el actuar de la Guardia Nacional tienen sustento en la atención de las causas que ocasionan la violencia. Una estrategia que está teniendo impacto directo sobre la percepción de la seguridad en el país.

La funcionaria federal destacó que las cifras obtenidas en lo que va de la administración, son una muestra del fortalecimiento de la coordinación efectiva entre los tres órdenes de gobierno para la construcción de la paz en el país.

"En las mesas de Construcción de Paz y Seguridad damos seguimiento diario a la incidencia delictiva de cada entidad, para así tomar decisiones conjuntas en favor de población", manifestó a través de sus redes sociales.

Rodríguez Velázquez puntualizó que el despliegue de la Guardia Nacional, en el territorio nacional, permite a la población mexicana, tener una mejor apreciación de la seguridad, algo que está teniendo un impacto en las cifras obtenidas por la SSPC.

Refirió que durante este periodo, la percepción sobre la in-

La secretaria Rosa Icela destacó los niveles de percepción de inseguridad, los cuales descendieron a 62.1 por ciento, su nivel más bajo desde que se tiene registro

seguridad descendió a 62.1 por ciento, su nivel más bajo desde que se tiene registro, ello, gracias al esfuerzo institucional y el apoyo de la Fuerza Armada Permanente en tareas de seguridad pública, la cual cuenta

ya con un marco legal sólido, transparente, y respetuoso de los derechos humanos.

De acuerdo con el primer informe semestral de las Fuerzas Armadas, 78 mil 61 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Secretaría de Marina Armada de México (Semar) tomaron cursos y talleres en temas como uso de la fuerza, ética, justicia y sobre el marco jurídico vigente, para contar con las herramientas necesarias para el desempeño de sus tareas.

Finalmente señaló que para garantizar un desempeño apegado a las normas y proteger los derechos humanos de los mexicanos, se llevaron a cabo 15 mil 165 inspecciones a personal de las unidades militares y navales.

Localizan tomas clandestinas

Un total de 12 tomas clandestinas presumiblemente utiliza-

En las mesas de Construcción de Paz y Seguridad damos seguimiento diario a la incidencia delictiva de cada entidad, para así tomar decisiones conjuntas en favor de población"

Rosa Icela Rodríguez
Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana

das para la sustracción ilegal de hidrocarburo, fueron localizadas por elementos de la Guardia Nacional (GN) e inhabilitadas por personal de Seguridad

física de Petróleos Mexicanos (Pemex) este martes.

El reporte oficial señala que al realizar recorridos de seguridad y de prevención del delito, los Guardias Nacionales localizaron estas actividades en los municipios de Chapantongo, Cuauhtepic, Epazoyucan, Nopala, Pachuca, Santa Ana Ahuehuepan, Singuilucan y Tula.

En todos los casos, los integrantes de la Guardia Nacional desplegaron un dispositivo de seguridad perimetral para evitar riesgos a la población, mientras que, personal especialista de Pemex procedió a la inhabilitación de las conexiones irregulares.

Tras los hallazgos, se notificó a la Agencia del Ministerio Público Federal, de la Fiscalía General de la República (FGR) en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.